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Com diversos praticantes nos meios artístico e esportivo, sendo 
um dos métodos com maior destaque na mídia, a Ginástica 
Natural é constantemente assunto de reportagens nos principais 

programas de televisão, revistas e jornais. Recentemente, a revista 
americana de artes marciais Grappiling Magazine e diversos jornais 
italianos destacaram o trabalho desenvolvido pelo Professor Álvaro 
Romano, introdutor do método revolucionário de condicionamento 
físico que combina técnicas de alongamento, flexibilidade e respiração 
do hatha-yoga à movimentação de chão do jiu-jitsu e os movimentos 
naturais do ser humano. 

Álvaro Romano é Pós-Graduado nas áreas de Educação Física Escolar 
e Recreação. “A Educação Física é a minha vida. Nunca trabalhei em 
outra profissão. Aliás, nunca ganhei um centavo que não fosse com a 
Educação Física. Atualmente, estou morando nos Estados Unidos e já 
certifiquei o primeiro grupo de instrutores americanos em Chicago. Meu 
projeto é grande e o investimento pessoal, enorme. Deixei a família 
no Brasil, e o governo americano me concedeu o visto de trabalho 
por  ‘Extraordinária  Habilidade’. Ser um professor brasileiro, com um 
método brasileiro, e introduzir-se no mercado americano não é tarefa 
fácil. Somente com muita credibilidade”, orgulha-se Álvaro. 

Em maio deste ano, em Wa-
shington DC, foi convidado pelos 
agentes do FBI,  que souberam que 
ele estava na cidade, para minis-
trar um seminário. O seminário 
aconteceu numa base naval da 
Marinha e contou com uma aula 
prática e uma teórica. “Primeiro 
foi uma parte prática para os 
instrutores e agentes especiais do 
FBI, DEA E SWAT e, depois, na 
parte teórica, fiz uma palestra para 
todos os agentes presentes (cerca 
de 70 pessoas). Foi muito gratifi-
cante, pois nunca um estrangeiro 
esteve neste local. Vou receber um 
certificado de agradecimento, e já 
fui convidado a fazer algo maior 
para  todos os agentes das três 
forças”, conta. 

Profissional de Educação Física
ganha reconhecimento internacional

Álvaro Romano leva a Ginástica Natural 
para outros países e é destaque em revistas, 
jornais e programas de televisão de várias 
partes do mundo

O Professor Álvaro Romano participa de eventos internacionais, 
ministrando palestras sobre Ginástica Natural
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Álvaro Romano faz parte do crescente número de Profissionais de 
Educação Física brasileiros que estão conquistando o reconhecimen-
to internacional. Mas, para Álvaro, esse número ainda é pequeno: 
“Eu viajo para vários países, participo de muitos eventos no Brasil e no 
exterior, e posso dizer: o profissional brasileiro está entre os melhores 
do mundo. Precisamos divulgar mais estes profissionais e mostrar o 
que é a Educação Física no Brasil. Muitos organizadores de eventos 
fora do Brasil ainda não conhecem o potencial do nosso profissional. 
Temos os melhores profissionais, mas precisamos conquistar mais 
mercado em todas as áreas, afinal, a nossa área envolve o movimento 
humano. Estamos presentes em tudo e em todos os lugares. Acredito 
muito na profissão de Professor de Educação Física”.

A  sua equipe de professores no Brasil tem ajudado a divulgar a 
Ginástica Natural e a manter a qualidade do trabalho. “O meu projeto 
para o Brasil é contar com esta equipe para futuras certificações e 
ampliar cada vez mais a aplicação do método e seus conceitos nas 
diversas áreas do movimento humano. Meu filho Raphael Romano 
também está se formando e dando continuidade ao meu trabalho”.

Álvaro tem a sua receita de sucesso. “São vários fatores para se 
alcançar o sucesso: o carisma, a visão, a dedicação e, principalmente, 
o investimento pessoal e profissional no projeto”, afirma. Além disso, 
ele também destaca: “O registro profissional abriu portas e deu muita 
credibilidade ao meu trabalho aqui nos Estados Unidos. Mostrei em 
reuniões com organizadores de eventos e professores americanos o que 
é o Sistema CONFEF/CREFs e eles ficaram impressionados”.

A Ginástica Natural é destaque na mídia internacional

Raphael Romano, filho de Àlvaro, está 
se formando e dando continuidade ao 
trabalho do pai 

... O registro 
profissional 
abriu portas e deu 
muita credibilidade 
ao meu trabalho aqui 
nos Estados Unidos. 
Mostrei em reuniões 
com organizadores de 
eventos e professores 
americanos o que é 
o Sistema COnFEF/
CREFs e eles ficaram 
impressionados ...


